

やまとあかん新聞

2012 新春号
2012年1月 発行

岐阜県議会議員
松岡正人
県政活動報告

「県政の風を創る…」



皆様のおかげさまで二期目の選挙も立派な得票で当選をさせていただき、県議会においては教育警察委員会の副委員長、自民党岐阜県連の政調会長代理、遊説部長といった要職を仰せつかって日々頑張っております。

東日本の大震災によって日本は大きな犠牲と試練を受けていますが、「絆」という文字が一年の文字として書かれたことで象徴されるように、家族やご近所など「絆」が大きく見直される時だと思います。

県行政は厳しい財政状況にありますが、「夢のもてる岐阜県づくり」「安全で安心な各務原」をめざして頑張りますので、皆様の変わらぬご支援とご指導をよろしくお願い申し上げます。

清流の国 ぎふ 国体に向けて…

本年、岐阜県においては「ぎふ清流国体・ぎふ清流大会」が開催されます。各務原市においては「ホッケー」「銃剣道」「軟式野球」が開催される予定であり、開催に向けての準備が県と市そして競技団体によって着々と進められております。国体が一過性のイベントに終わることなく未来の岐阜県づくりにつながるように、応援やボランティアなど皆様のご協力をぜひお願いしたいと思います。

国体の名前にもなっていますが、岐阜県では今「清流の国づくり」に積極的に取り組んでいます。県土面積の82%を占める森林を守り清流を育むために、昨年の県議会において「清流の国ぎふ森林・環境税」に関する2件の条例が可決されました。皆様のご理解とご協力をお願いいたします。

国体関係 <http://www.gifukokutai2012.jp/>
森林環境税関係 <http://www.pref.gifu.lg.jp/sangyo-koyo/ringyo-mokuzai-sangyo/kanren-joho/zei/>

ホームページ



スポーツのまち かかみがはら

国体開催を契機として各務原市もスポーツ振興に積極的に取り組み始めています。市議会においてスポーツ議員連盟が立ち上がり、体育協会の役員さんたちと勉強会や意見交換会も開催されました。スポーツ振興に対して市民の皆さんにもご理解とご協力をいただきたいと思います。元気で活力ある各務原であるためには、市民の皆様の健康な体づくりは不可欠であるという想いで、私も「スポーツのまち かかみがはら」に全力で頑張ります!

ぎふ清流国体清流大会キャラクター



やらなあかんブログ



毎日の活動や私の想いを
ブログで紹介させていただいております。
記事の一部を掲載して
紹介させていただきます。

<http://yaranaakann.blog135.fc2.com/>

やらなあかんブログ

検索

2011/01/29 団地の急激な高齢化

緑苑団地の自治会や社協などの役員の方々主催で文化祭と餅つき大会が開催され参加させていただきました。老若男女たくさんの方々が参加をされて盛大な会で素晴らしいことだと思います。役員の方々から「この団地は急速に高齢化しつつあるから、もっと福祉に力を入れて欲しい」ということを切実に訴えられました。各務原市は高度成長期に団地を中心として急激な人口増加をしており、どの団地も急激な高齢化に対応を迫られています。地域として、行政としてできることを早急に考える必要を感じます。



2011/02/08 議員の役割

この二日間に色々な人とお会いしてお話をさせていただきましたが、数人の方から同じような助言をしていただきました。先の愛知県知事と名古屋市長選の影響でしょうが、「政治家のるべき姿」「議員の役割とるべき姿」「政党とは…」などについて、60才代の男性数人が同じようなお話をされました。

「政治不信」になっている昨今、議員は将来を見据えて、広く市民の皆さんやご支援いただいている方に「夢を与える」「将来のあるべき姿を示していく力」が求められているというお話でした。

劇場型選挙や大衆迎合の選挙ではなく、「地域をどのように考えどのように創りあげていくのか」皆さんと考えながら、政治家として自分の意見をしっかりと提示するべきであると感じます。

日記を書くように毎日更新させていただいております。ぜひインターネットを通して松岡正人の活動を確認いただいて、ご意見をください！

2011/03/19 地域力の必要性

災害においても子育て支援や少子高齢化における福祉という意味でも、地域力の向上が求められていると思います。今日は、炉畠遺跡の保存会の公園掃除と東島町の近隣センターの会議にお邪魔して、今回の災害に対する岐阜県からの支援体制のご報告とともに、地域力の大切さのお話をさせていただきました。先日お邪魔したシニアクラブの総会で、災害時の練習の意味も含めて毎年炊き出しをしているというお話を聞き、各地で実践していただければと感じました。行政のできること、地域で出来ること、個人で出来ること、「公助、共助、自助」を今一度認識して、それぞれのポテンシャルを向上しなければならない時代になっていると思います。

2011/04/15 選挙を終えて

あいさつ回りやお礼の電話で、まだまだ落ち着かない日々が続いています。

今回の選挙は、東日本の震災で被災された方々に配慮して、自粛した選挙活動を行い経験のない難しい選挙でしたが、個人演説会を多数開催することで、私の政治姿勢や県議会議員としてやっていきたいことを支援者の皆様に丁寧にお伝えさせていただきました。

個人演説会でお話をさせていただきながら、市民の皆さんにとって県政や県議会議員の活動は遠い存在であり、あまり知られていないのを実感するとともに、そうした原因で投票率が低いのだなと実感しました。

県政報告会をもっとこまめに開催して、県政や日頃の私の活動をもっと理解していただく努力の必要性を感じました。



2011/05/10 委員会配属

本日の臨時議会において本年度の委員会配属が、「教育警察委員会」と「産業振興まちづくり対策特別委員会」に正式に決まりました。

「教育警察委員会」においては、実業高校のあり方や理科系の教育のあり方、特別支援教育への積極的な取り組みをしていきたいと思っています。

「産業振興まちづくり対策特別委員会」においては、震災の影響で岐阜県経済が活力を失わないような対策や5圏域ごとの産業のあり方や産業育成について取り組みたいと思います。

被災地の復興のためにも、岐阜県経済が活力を失わないことが重要であり、製造業を中心に「ものづくり産業」の育成をしていかなければならぬと考えます。

2011/06/09 航空自衛隊 視察

県政自民クラブの二期生を中心とした勉強会の一環で、航空自衛隊岐阜基地に視察に行くことになりました。

東日本の災害支援に大変貢献している自衛官の姿を見て、議員の皆さんに地元の航空自衛隊を視察いただきたいと思って、皆さんに提案しました。

各務原市の航空自衛隊は、「飛行試験実験団」「第4高射群」「第2補給処」などの部隊がありますが、意外とその役割を知らない方が多いので、少しでも知っていただければと思います。多くの議員の日程を調整するのは大変ですが、自衛隊を含め各務原市内の見ていただきたいところを調整していきたいと思います。

2011/07/09 東日本大震災 被災地

今日と明日 東日本大震災の被災地を訪れています。

今日は岐阜県の職員が派遣されている多賀城市と石巻市、女川を訪れました。

4ヶ月経つて復興が随分進んでいるところといまだに壊滅状態のところの差に驚きました。

「自分で出来ることは精一杯頑張る」「なくなった人の分まで頑張らなければ」と言われた方々の逞しさに感動しました。



2011/08/05 子育て支援

岐阜市にある託児所やカフェなど併設している子育てをしているお母さんを対象とした施設を野田聖子代議士に紹介しながら視察させていただきました。

私の知人の民間企業が社会貢献事業として、「子育て支援」ということで運営していますが、色々と課題も多いようです。岐阜市選出の長屋県議もご一緒していただき、岐阜市の方々にPRをお願いしました。

民間企業の発想でカフェからセミナーや就業支援までリーズナブルな価格で利用できる、子育てをしているママたちには大変求められている施設だと感じました。

2011/09/18 高山にて

飛騨高山ビッグアリーナで行われた第5回県民スポーツ大会の総合開会式に参加した後で、昨日に続いて高山市内で3箇所の街頭演説をしました。

高山駅前と高山陣屋前、地元スーパーの駐車場で行いましたが、3連休で観光客の方々も含めて多くの人に耳を傾けていただきました。

各地で街頭演説を繰り返していますが、手を振っていただく方や立ち止まって聞いていただく方も多く、自民党への期待度が膨らんできているように感じます。

民主党政権に対する不満に甘えるのではなく、自民党が信頼されるように頑張らないと、有権者の政治に対する関心が益々薄れていってしまうことを懸念しています。

2011/10/10 国体視察を終えて

二日間にわたって山口国体バドミントン競技大会で県勢の応援と会場の設営及び運営の視察をしました。

成年女子は残念ながら決勝で惜敗し3連覇はなりませんでしたが、来年に向けて頑張って欲しいです。

大会の設営及び運営は、一年かけていろいろな準備の必要を感じました。

バドミントン協会、池田町、県や関係各所と連携しながら素晴らしい大会に成るように頑張ります。

2011/11/22 第45回各務原市社会福祉大会

午前中、県政自民クラブの勉強会「岐阜県地球環境の保全のための森林づくり条例」についての勉強会と県連政調会と政調委員会の合同会議に参加しました。

クラブ総会を途中で退席して、第45回各務原市社会福祉大会に参列して祝辞を述べさせていただきました。

大会の盛会と表彰を受けられた方々にお祝いを述べるとともに、「福祉とは、しあわせであること、みんながしあわせであること」と辞書に定義されていることを紹介しながら、家族やご近所の絆と思いやりが大切であるとお話をさせていただきました。

夜は、消防士や救急救命士の方々と情報交換をしながら懇親会に参加させていただきます。

2011/12/14 いじめ撲滅

午前中、県政自民クラブの勉強会で森林づくり条例について執行部と意見交換をした後クラブ総会がありました。

午後からは、各務原市立養護学校で「人権擁護運動」の一環として、プロレス団体のゼロワンのレスラー4名をお招きして、生徒達に「いじめ撲滅」の働きかけをしました。

1時間弱の時間で、レスラーのお話を聞いたり一緒に体を動かしたり、レスラーならではのアトラクションで子ども達と触れ合いました。

子ども達の喜んでいる姿と「ありがとうございました」という言葉で、プロレス団体をお招きしてこうした機会を実現できたことは本当に良かったと感じました。

自民党岐阜県連の改革

政権交代と事務局の不祥事をきっかけとして、「改革プロジェクトチーム」が結成され、その一員としていろいろな改革にチャレンジしてまいりました。



1 遊説部長として毎月一回県内各地にて街頭活動を実践してきました。

6月 J R岐阜駅

7月 J R大垣駅

8月 各務原市・関市

9月 郡上市・高山市6会場

10月 東濃5会場

11月 岐阜市内4会場

12月 海津市・大垣市3会場

2 政調会長代理として政務調査会の活性化をはかり、定例会における県政自民クラブの質問の改革、各種団体からの知事要望の精査など政策集団として取り組みました。

3 定期大会の開催要項を大きく改善して多くの党員の参加をいただきました。

平成23年6月4日

講師 櫻井よしこ氏

参加者 1500名

4 青年部長として新たに活動費を獲得することによって講演会を実現する礎を築きました。

平成23年10月30日

講師 麻生太郎元首相 来場者 1200名

5 その他、岐阜県連は「ぎふ政治塾の設立」「広報活動の充実」「市町村議会議員セミナーの開催」などに取り組みました。

平成23年一般質問の項目

平成23年6月29日 第3回定例議会にて

救急医療体制について

各市町村における救急救命士の配置や資格取得状況について
救急救命士の研修体制や県行政の支援について

危機管理統括監
危機管理統括監

産業施策について

ものづくり産業の人材確保や人材育成について
地域ごとの特色ある産業政策の推進について
テクノプラザを「岐阜県のものづくりの拠点や集積地」にする施策について

知事

知事

知事

平成23年12月8日 第5回定例議会にて

A E Dについて

A E Dの設置の設置と管理について
A E Dの取り扱い方の普及について

健康福祉部長
危機管理統括監

青年世代と行政の協働について

若い世代の国体への関わりについて
若者のまちづくりへの参加について
国体を契機とした若者の参画するまちづくりについて
青年世代の県民協働と青年団体の活動の課題について

知事

知事

観光交流推進局長

男女共同参画・少子化担当次長

大型住宅団地について

大型住宅団地の抱える課題と県行政の施策について

環境生活部長



松岡正人事務所

[事務所] 〒504-0908 各務原市那加織田町2-5-1
[TEL] 058-389-6665 [FAX] 058-389-6676
[E-mail] shiawase@yaranaakan.jp